飯綱町立飯綱中学校 学校だより#07

大きかな智人

2019-09-25

☆第50回飯綱校祭迫る☆





飯綱校祭がいよいよ今週末に迫りま した。今年度、50回目の迎える飯綱 校祭。「Anniversary〜飯中に最高の プレゼントを!~」をテーマに据え, 教科・学年学級・生徒会委員会などで 準備が進められています。

日程は下記のとおりです。ぜひとも 足をお運びいただき、活動の様子や学 習の成果をご覧ください。

【9月27日(木) 1日目】

8:00 登校 学活 8:10~ 8:20 8:35~ 9:15 開祭式 教科の発表 ・意見文 9:20~ 9:30 英語スピーチ $9:35 \sim 9:45$ ・総合的な学習の時間 9:55~10:25 展示見学(生徒) 10:35~11:15 生徒会企画 $11:25 \sim 12:20$ 昼食 $12:20 \sim 13:00$ $\bar{13}:10\sim15:20$ 運動会 15:30~16:10 清掃・学活 下校 16:20

2 日目】 【9月28日(金)

登校 8:00 学活 8:10~ 8:20 部活動・クラブ発表・科学クラブ・家庭科クラブ 8:30~ 8:50 8:50~ 9:10 • 吹奏楽部 $9:10 \sim 9:45$ 音楽会 10:10~12:20 昼食 12:20~12:50 13:00~13:30 閉祭式 学活下校 $13:55 \sim 14:15$ 14:15 スクールバス 14:30

※駐車場は、体育館北側の駐車場をご利用ください。 ※上履きをご持参ください。

☆iママフェスタin飯綱☆

8月10日 (土), iママフェスタ in飯綱が旧牟礼西小学校で開催され、 美術クラブ、家庭科クラブ、そして有 志メンバーにより設立した株式会社が 出店しました。ドリンクやあんまき塩クッキーなど、それぞれの株式会 塩クッキーなど、それぞれの株式会社が考案したオリジナル商品を近れるのはません。 売れ行きも上々でした。この活動の様 子は飯綱校祭で発表されます。





☆部活動大会結果☆ 【吹奏楽部】

A編成の部 銀賞 優良賞



☆ P T A 作業ありがとうございました☆
8月24日(土), P T A 施設部主催のP T A 作業が行われました。今年度は、校庭および花壇の草取りを中心に行っていただきました。おかげさまで校 地内の環境が整いました。

保護者の皆様には、休日にもかかわらず早朝よりご参集いただき、誠にあり がとうございました。

<裏面もご覧ください>

☆2学期スタートにあたって☆

<校長講話より>

るということが分かりました。飯綱校祭音楽会でのクラス合唱・学年合唱では、クラス・学 年の文化、メッセージの発信を大いに期待しています。

年の文化、メッセージの発信を大いに期待しています。 加えて10月11日に行われる長水連合音楽会での3年生の皆さんの歌声、飯綱中学校3年生のよさ、メッセージ、言霊の発信が今から本当に楽しみでわくしていまいます。 2つ目は、学力向上と進路選択です。まず、家庭学習を頑張ってもらいたいです。先生方にも「よい授業・力のつく授業を」とお願いしてあります。二学期は授業を中心にじったり学力を身に付けることができる学期です。皆さん、頑張りましょう。同時に1・2年生の皆さんには、自分のこれからの進路・将来についてしっかり考え、視野を広げる学期にでするんには、自分のこれからの進路・将来についてしかり考え、視野を広げる学期にです。自分自身の人生です。自分の力で切り拓いていくしかないのです。もちろん先生たちもで、自分自身の人生です。自分の力で切りおいところがあれば、教えることもでも最後は、あなた自身です。 「勝負一瞬 鍛錬千日」 自分自身で、高校入試という勝負に向けて、どれだけ準備がで

「自分自身で、高校入試という勝負に向けて、どれだけ準備がで 「勝負一瞬 鍛錬千日」 きるかで決まります。皆さんの我慢強い努力に期待します。

僕が2学期でがんばりたいことは2つあります。 1つ目は勉強です。特に、宿題は毎日丁寧に積み重ねていき、テスト前に慌てることのないようにしていきたいと思います。そして、授業中は先生の話をよく聞いて、一日一日の授業を真剣に取り組んでいき たいと思います。

たいと思います。 2つ目は部活です。僕は、バレーボールが好きで、小学校1年生から初めてずっと頑張ってきました。 これからは体力をつけて、中学生らしいバレーボールができるようにしていきたいと思います。そして、 新チームでも、県大会に行きたいです。 以上の2つのこと、2学期は特にがんばりたいです。 (1年 ヒューズ琉マーカスさん)

|僕が目標とすることは,周りを見ることです。周りを見る,ということは,個人個人の良いところなど, <mark>クラスの状況を見るということにもつながります。</mark>注意したり呼びかけたりし,さらには褒めたりすること が周りを見ることの一番の目的であり、目標です。

しかし. いくら褒めたり注意したりしても、日頃の生活がよくない人が言っても説得力がありません。周 <mark>りから認めてもらえている人が言わなければ意味がないと思います。そのため,僕は大きく二つのことを重</mark>

点に置いて頑張りたいです。学校目標でもある「発信と対話」と「あいさつ」です。 「発信と対話」では、発言をしていきたいと思います。授業での発言、生徒会での発言など多々あります。 1 学期は、発言するとき名前をいうのを忘れてしまったり、一番最初にいうことができなかったり等、改善

すべき点がいろいろありました。それを改善していきたいです。 「あいさつ」は、1学期大きな声で言うことができました。そのため次のステップに進みたいです。2学期は、大きな声は当たり前のこと、頭を下げて挨拶をしたいと思っています。 この2つのことを主にがんばっていき、周りを見て、クラスの状況を把握し、褒めることや注意すること

ができる人間になっていきたいと思います。 (2年 玉井透野さん)

の関さしました。日から日標を立てて効率よく型強したいです。わたしは字校から帰ると、すくに勉強に取りかかれないので、休憩時間と勉強時間のメリハリをつけて時間を有効に使いたいです。
2つ目は規則正しい生活です。夜遅くまで勉強をしていて、次の日の授業で眠くなってしまい、集中して取り組めないことがあるので、早寝早起きの生活を心がけていきたいです。
3つ目は、一日一日を大切に過ごすことです。3年生は来年の3月には中学校を卒業します。クラスの仲間と過ごす最後の2学期になります。2学期は一番長い学期ですが、あっという間に終わってしまうので大切に過ごしたいです。

そのほかにも、中学校生活最後の校祭や残りの生徒会などいろいろな活動をがんばりたいです。 これらのことを目標にして過ごしたいです。 (3年 横川華乃さん)

> 飯綱町立飯綱中学校 教務主任 荒井 和之 電話 026-253-2244